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—En la ciudad de Rosario, Recinto de Sesiones “Dr. Raúl 

Alfonsín” del Concejo Municipal, a las 17:29 del jueves 

07 de diciembre de 2023. 

 

1.— Apertura de la sesión 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejales y concejalas, declaramos abierta la sesión ordinaria del 

día de la fecha.  

 

2.— Asuntos entrados 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde votar el listado de Asuntos Ingresados. ¿Alguien tiene 

un asunto por entrar?  El concejal Fiatti, que no está, me pide que ingrese un asunto que es el 

269.638. Muy bien esa incorporación. ¿Algún expediente más para ingresar? 

Bueno, entonces, corresponde votar el listado de Asuntos Ingresados. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

3.— Plan de Labor Parlamentaria  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ahora sí, corresponde poner en consideración el plan elaborado por 

Labor Parlamentaria.  

Tiene la palabra la señora concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Sí, gracias, señora presidenta. Para incorporar en el plan de Labor Parlamentaria, el 

expediente 269.342. Ya fueron informadas ambas comisiones en Labor Parlamentaria. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Perfecto. Con esa incorporación, se vota. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

4.— Versiones Taquigráficas 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración la Versión Taquigráfica de la 

sesión del 09 de noviembre del 2023. Se vota. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

5.— Resoluciones administrativas: autorización entrega de subsidios; rendición de cuentas de 

Asociación Civil Bar; desafectación resolución del 12-08-1999; autorización compra directa; 

ratificación convenio con fundación transformar; regularización situación de adscriptos; 

comunicación alta y baja de personal político. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Corresponde poner en consideración el listado de resoluciones 

administrativas.  

(Lee) «Expediente 1337-R-2023 - Labor Parlamentaria - Autoriza entrega de subsidios. 

Expediente 1342-R-2023 - Labor Parlamentaria - Regulariza situación de adscritos con la 

abstención del bloque de Ciudad Futura. Expediente 1338-R-2023 - Labor Parlamentaria - 

Asociación Civil Bar eleva rendición de cuentas. Expediente 1339-R-2023 - Labor Parlamentaria - 

Se deja sin efecto resolución de fecha 12 de agosto de 1999. Expediente 1340 - Labor Parlamentaria 

- Autoriza compra directa de implemento informático. Expediente 1341 - Labor Parlamentaria - 

Ratifica convenio con la Fundación Transformar. Expediente 1343 – Presidencia- Comunica alta y 

baja de personal político.»  

Se vota, con las abstenciones correspondientes. 
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—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

6.— Resoluciones de Presidencia: sustanciación sumario administrativo; comunicación 

ausencia a sesión 7-12-23; solicitudes licencias extraordinarias por cargo político; 

convocatoria a sesión preparatoria el 11-12-23 a las 11; convocatoria a sesión especial el 11-

12-23 a las 12; convocatoria a sesión de prórroga el 18-12-23 a las 10; comunicación cese de 

licencia extraordinaria; renuncias al cargo de concejal Seisas Ciro a partir del 9.12.23; 

renuncia al cargo de concejal Rosúa Martín a partir del 9.12.23. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy Bien. Corresponde ahora tratar las resoluciones de 

Presidencia.  

(Lee) «Expediente 269.642-R-2023 - Labor Parlamentaria - Ordena sustanciación de 

sumario administrativo. Es lo que conversamos en Labor Parlamentaria. Expediente 269.641-R-

2023 - Labor Parlamentaria - Comunica ausencia a sesión del 7/12/2023. Expediente 269.634-A-

2023 - Aramburu, Graciela Rocío - Solicita licencia extraordinaria por cargo político a partir del 

10/12/2023. Expediente 269.620-R-2023 – Concejo Municipal - Convoca a sesión preparatoria el 

11/12/2023 a las 11.  Expediente 269.619-R-2023 - Concejo Municipal – Convoca a sesión especial 

para el 11/12/2023 a las 12, jura señor intendente. Expediente 269.618-R-2023 - Concejo Municipal 

- Convoca a sesión de prórroga, el 18/12/2023 a las 10 hs. Expediente 269.596-S-2023 – Sánchez 

Joaquín - Comunica cese licencia extraordinaria según artículo 49° de Ley 9256, a partir del 

11/12/2023. Expediente 269.589-S-2023 – Sciarra Luciano F - Solicita licencia extraordinaria a 

partir del día del 12/12/2023. Expediente 269.576-S-2023 – Seisas Ciro Ruperto - Renuncia al cargo 

de concejal a partir del 09/12/2023. Expediente 269.564-R-2023 - Rosúa Martín Pablo - Renuncia al 

cargo de concejal a partir del 09/12/2023.»  

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

7.— Solicitud firma de convenios de cooperación aplicación ley 27709 «Ley Lucio»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Ahora sí, pasamos al tratamiento de los expedientes del 

Orden del Día. 

Se tratará el asunto n.º 1, expediente 269.210-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

8.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 2, expediente 269.240-P-2023 

conjuntamente con el expediente 269.241-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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9.— Solicitud información sobre implementación Registro de Organizaciones para 

Fortalecimiento Territorial  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 3, expediente 269.493-R-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

10.— Solicitud información sobre trabajo realizado por Teléfono Verde 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 4, expediente 269.494-R-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

11.— Solicitud información sobre intervención de la Secretaría de Género en Programa 

Acompañar  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 5, expediente 269.495-R-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

12.— Solicitud cumplimiento Decreto 60.898 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 6, expediente 269.001-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

13.— Solicitud implementación Ordenanza 10.358   

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 7, expediente 269.261-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

14.— Designación calle   

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 8, expediente 269.343-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

15.— Solicitud gestión para permiso utilización explanada del Museo Castagnino  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 9, expediente 269.419-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

16.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 10, expediente 269.503-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

17.— Transgresiones al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 11, expediente 262.356-G-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

18.— Archivo de expedientes  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 12, expediente 264.484-V-2022, 

conjuntamente con los expedientes 268.631-T-2023, 269.204-S-2023, 269.205-S-2023 y 269.376-S-

2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

19.— Excepción al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 13, expediente 265.454-C-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

20.— Solicitud gestión para regularización de planos  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 14, expediente 267.195-D-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

21.— Suscripción convenios en el marco de Programa de Preservación y Rehabilitación del 

Patrimonio  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 15, expediente 268.028-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.  

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra la señora concejala Gigliani. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señora presidenta. 

Es para solicitar la abstención de la concejala Norma López, de la concejala Silvana Teisa, 

de la concejala Julia Irigoitia, y de quien habla, en este expediente en particular. Lo hemos 

planteado en la comisión de Planeamiento, si bien la resultante del proyecto no es lo que más nos 

agrada, sí dijimos que no había objeciones en términos técnicos ligadas a lo que es el convenio 

patrimonial en sí, pero no podíamos dejar de hacer una valoración, que es la que hicimos ya hace 

bastante tiempo y por eso quedó también el expediente en estudio en comisión, que hace un tiempo 

en la mayoría de los medios de comunicación se hablaba de posibles conexiones de Rosario con lo 

que era la cueva del croata, que fue uno de los casos más escandalosos del último tiempo, ligado a 

operar con dólar blue, en esa cueva en particular. Y de alguna manera a quien sindica es a alguno de 

los inversores que aparecen en este expediente.  

Planteamos si la agencia antilavado, sabemos que solicita determinada información al emitir 

un pedido de edificación, pero también sabemos, porque votamos la normativa, que puede actuar de 

oficio, y al no tener información sobre si se actuó de oficio o no, si hubiésemos tenido elementos 

objetivos de nuestra parte obviamente los hubiésemos aportado a la Justicia; no es el caso. Y frente 

a esta situación es que decidimos, como interbloque, abstenernos. Nada más, señora presidenta. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Gigliani. Si nadie más va a hacer uso de la 

palabra, corresponde votar el pedido de abstención de las concejalas Gigliani, Irigoitia, López y 

Teisa. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. Ahora ponemos en consideración el 

expediente.  

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

 

22.— Transgresiones al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 16, expedientes 268.402-C-2023 y 269.179-

I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

23.— Definición plan de detalles «San Francisco Solano» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 17, expediente 269.216-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

24.— Transgresiones al Código Urbano y/o Reglamento de Edificación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 18, expediente 269.279-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

25.— Transgresiones al Reglamento de Edificación en el marco del catálogo de Patrimonio 

histórico, arquitectónico y urbanístico 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 19, expediente 269.488-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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26.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 20, expedientes 266.078-S-2023, 266.416-S-

2023, 266.441-S-2023, 269.127-S-2023, 269.128-S-2023, 269.136-S-2023, 269.232-S-2023 y 

269.386-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

27.— Solicitud obras de infraestructura 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 21, expediente 268.778-A-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejala Teisa, tiene la palabra. 

Sra. Teisa.— Gracias, presidenta. Es para acercar una modificación acordada en la comisión de 

Presupuesto con todos los concejales y concejalas. Para agilizar decidimos presentar la 

modificación en la sesión. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bien, se acerca a Secretaría la modificación. Con esta modificación 

planteada por la concejala Teisa y acordada con el resto de los bloques, ponemos en consideración 

el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

  

28.— Solicitud instalación luminaria LED antivandálica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 22, expediente 268.975-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

29.— Solicitud repavimentación 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 23, expediente 269.067-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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30.— Exención del pago de TGI 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 24, expediente 264.203-L-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

31.— Exención del pago de TGI 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 25, expediente 266.882-F-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

32.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 26, expedientes 269.372-S-2023 y 269.405-

I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

33.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 27, expedientes 268.641-S-2023, 268.643-S-

2023, 268.928-S-2023, 269.093-M-2023 y 269.203-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

34.— Solicitud incorporación terreno en Programa plazas de bolsillo 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 28, expediente 268.950-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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35.— Solicitud estudio fitosanitario  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 29, expediente 269.412-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

36.— Solicitud gestión para registro de historia clínica médica a nivel nacional 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 30, expediente 269.246-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

37.— Solicitud gestión para cobertura de reemplazos y provisión de insumos y medicamentos 

en dispensarios de la ciudad 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 31, expediente 269.401-E-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

38.— Solicitud intimación a propietario para limpieza de inmueble 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 32, expediente 269.414-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

39.— Archivo de expedientes 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 33, expediente 262.549-P-2022, 267.006-P-

2023, 268.582-P-2023, 268.739-P-2023, 269.209-P-2023, 269.242-P-2023 y 269.467-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

40.— Periodista y locutora distinguida, Denis Grisel 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 34, expediente 269.435-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

41.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza y colocación de contenedores 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 35, expediente 269.222-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

42.— Solicitud gestión ante ASSA reposición tapa de boca de tormenta 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 36, expediente 269.331-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

43.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 37, expediente 269.379-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

44.— Solicitud gestión para reparación o reemplazo de columna 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 38, expediente 269.380-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 
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45.— Solicitud reposición contenedor 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 39, expediente 269.387-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

46.— Solicitud reparación luminarias 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 40, expediente 269.422-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

47.— Solicitud gestión para reparación o reemplazo de columna 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se tratará el asunto n.º 41, expediente 269.475-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la 

carátula del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

  

48.— Beneplácito por el 100º aniversario de la escuela primaria n.º 68 Leandro N. Alem 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Hemos terminado el listado de expedientes del Orden del día. 

Pasamos a poner en consideración los expedientes sobre tablas. 

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.516-P-2023, asunto n.° 1. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Concejala Martínez, tiene la palabra. 

Sra. Martínez.— Gracias, señora presidenta. Es para invitar al resto de concejales si quieren 

sumarse a mi escuela primaria Leandro Nicéforo Alem —queda aquí cerquita— por el 100º 

aniversario. Escuela pública y con mucho orgullo graduada allí. Aquellos concejales que quieran 

sumarse para festejar el próximo año serán bienvenidos. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Martínez. Concejala Tepp, tiene la palabra. 

Sra. Tepp.— Gracias, presidenta. Para solicitarle permiso a la autora de la iniciativa de sumar la 

firma del bloque. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Bien, sumamos la firma de los integrantes del bloque de Ciudad 

Futura. Nosotros también, el Frente Progresista, y también el interbloque del peronismo. Si nadie 

más hace uso de la palabra, ponemos en consideración el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión en general y en particular. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

49.— Institución distinguida, asociación civil «Red de mujeres para la Justicia» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.519-P-2023, 

asunto n.° 2. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

50.— Institución distinguida, Sanatorio Plaza 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.585-P-2023, 

asunto n.° 3. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

51.— Visitante distinguido, Horacio Rubén Vicente D´Agostino 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.577-P-2023, 

asunto n.° 4. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

52.— Actualización tarifas para alquiler de embarcaciones en lago Parque Independencia 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.271-C-2023, 

asunto n.° 5. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

53.— Adhesión a Ley Nacional 27.709 «Ley Lucio» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.582-P-2023, 

asunto n.° 6. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

54.— Autorización operativo de tránsito  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.593-P-2023, 

asunto n.° 7. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

55.— Solicitud gestión para habilitación de elementos publicitarios en clínica 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.283-M-2023, 

asunto n.° 8. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 
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56.— Artista distinguida, Alejandra Sol Insúa 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 265.918-P-2023, 

asunto n.° 9. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

57.— Diploma de honor, jugadoras rosarinas participantes del mundial de maxi básquet 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.267-P-2023, 

asunto n.° 10. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Concejala Martínez, tiene la palabra. 

Sra. Martínez.— Gracias, presidenta. Es para entregarles una distinción a un grupo de mujeres 

apasionadas del básquet como yo, que siguen entendiendo que, a través del deporte, a través del 

compromiso, y a través del trabajo en equipo, se pueden lograr objetivos en común.  

Todos sabemos lo difícil que es, muchas veces, como instituciones, como clubes 

independientes, llegar a distintos objetivos, y es que el maxi básquet, a partir de los 40 años, es un 

deporte independiente que se hace de manera autárquica, y donde obviamente no reciben 

acompañamiento de ningún Estado ni municipal, ni provincial, ni nacional. Y con orgullo podemos 

decir que muchas jugadoras de más 45, más 55 y más 60, pudieran representar a la Argentina en 

Mar del Plata hace pocos meses, y la mayoría de lo que fue el campeonato mundial fue integrado 

por jugadoras de la ciudad de Rosario. 

Así que es para darles un mimo, para que continúen con esta meta, para que sea un ejemplo 

para las futuras generaciones, que a través del deporte en equipo, no hay edad cuando realmente uno 

quiere trabajar en la formación de valores y, sobre todo, tener un faro en aquellos adultos que a 

través del deporte, no solamente le buscan la vuelta todos los días, sino también que acompañan, 

ayudan a que nuestros chicos tengan la posibilidad de convivir dentro de un club de barrio, o de 

cualquier institución.  

Así que, bueno, felicitaciones para las campeonas del mundo que son rosarinas, que nos 

representan en todos lados, y que sigan para adelante tendiendo puentes, teniendo lazos, y, sobre 

todo, enseñando un deporte tan precioso a los más chiquititos como es el básquet. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchas gracias concejala Martínez. Sí, concejala Tepp. 

Sra. Tepp.—  Gracias presidenta. Como ex basquetbolista también voy a pedirle… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ah, sí… Mirá.  

Sra. Tepp.— Sí, sin comentarios… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Excelente. 

Sra. Tepp.— Sí, el concejal Salinas también, así que ambos… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— ¿También? el Juan tendría que haber sido basquetbolista. 

Sra. Tepp.— No, no. Dios le da pan al que no tiene dientes.  

Así que vamos a sumar, si nos permite la autora de la iniciativa, nuestra firma. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien, sí, nosotros también sumamos, y el concejal Tessandori 

también quiere hablar. 
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Sr. Tessandori.— Gracias presidenta: Sí, sumamos, por supuesto, a las basquetbolistas que 

marcaba la concejala Martínez. No, uno supone que la concejala Tepp debe haber sido base. 

Calculo. Ayuda base, perfecto, muy bien. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien.  

Bueno, muy bien. Entonces con todas estas incorporaciones de firmas, de todo el interbloque 

del Peronismo también, Volver a Rosario también. Entonces… Ya que usted haya jugado al básquet 

me parece un montón (dirigiéndose a la concejala Gigliani). Gimnasia deportiva dice la concejala 

Gigliani. Sí, el interbloque del Frente Progresista también firma, firmamos todos.  

Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

58.— Beneplácito por iniciativa de vecinas/os por colocación y encendido de árbol navideño  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.597-

P-2023, asunto n.° 11. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

59.— Solicitud reemplazo contenedor de residuos  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.588-P-2023, 

asunto n.° 12. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

60.— Solicitud reposición contenedor de residuos  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.590-P-2023, 

asunto n.° 13. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

61.— Solicitud incorporación de actividades de matronatación en piletas públicas  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.238-P-2023, 

asunto n.° 14. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

62.— Autorización uso de espacio público  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.578-P-2023, 

asunto n.° 15. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

63.— Interés municipal, libro «No te olvides de acordarte. Psicología cognitiva práctica» 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.595-P-2023, 

asunto n.° 16. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

  

64.— Creación Programa «Promesa de lealtad a la bandera en el Concejo»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.886-P-2023, 
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asunto n.° 17. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

65.— Adhesión y apoyo a la vigilia «Dar cuerda al universo» en conmemoración de los 40 

años de democracia  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.598-P-2023, 

asunto n.° 18. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

66.— Solicitud realización inspección inmueble  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.195-P-2023, 

asunto n.° 19. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

67.— Entrenador distinguido, Edgardo Acosta 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.601-P-2023, 

asunto n.° 20. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 
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particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

  

68.— Solicitud estudio de factibilidad para comodato espacio físico a Asociación Civil  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.159-P-2023, 

asunto n.° 21. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

69.— Solicitud gestión para excepción a ordenanza 8324  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.602-P-2023, 

asunto n.° 22. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

70.— Interés municipal, jornadas de Muralismo «A un año de la tercera»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.603-P-2023, 

asunto n.° 23. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

71.— Solicitud llegada servicio de barrido y limpieza  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.607-P-2023, 

asunto n.° 24. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 
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Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

72.— Autorización pago de crédito Promufo  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.616-P-2023, 

asunto n.° 25. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

73.— Designación calle  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 266.083-P-2022, 

asunto n.° 26. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la señora concejala Teisa. 

Sra. Teisa.— Gracias presidenta. 

Sólo para aclarar que la carátula es ésta, pero en realidad sufrió una modificación el 

expediente para salir aprobado, por lo cual voy a leer bien cómo va a salir, y es: «Que el 

Departamento Ejecutivo Municipal la construcción de un sitio homenaje al futbolista Ángel Correa 

en las inmediaciones del Club 6 de Mayo». 

Ángel Correa es un futbolista rosarino de la zona sur de Rosario, que es uno de los jugadores 

que formó parte del plantel que salió campeón del mundo en el último mundial, de los cuales 

estamos muy orgullosos, pero también, y por eso es en el Club 6 de Mayo que buscamos hacerle ese 

homenaje y reconocimiento, es un club del cual él ha sido semilla, de donde ha salido, y un club al 

que nunca ha dejado volver a ayudar y estar presente todo el tiempo.  

Me parece que es ahí el mayor reconocimiento, además de que haya sido campeón del 

mundo, y haya dejado tan bien representada a nuestra ciudad Rosario, y también a la Argentina. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchísimas gracias concejala Teisa. Me guardan un segundito, ya 

estoy.  

Ahora sí, entonces ponemos en consideración el expediente.  

Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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74.— Solicitud cumplimiento de permiso de venta ambulante  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.511-

P-2023, asunto n.° 27. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

75.— Modificación artículo 1° Decreto 64.922  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.606-P-2023, 

asunto n.° 28. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

76.— Solicitud gestión para diseño, implementación y control de condiciones de seguridad en 

zonas de plaza  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.580-P-2023, 

asunto n.° 29. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

77.— Solicitud gestión para excepción de aplicación art 45 de Ordenanza 8324 elemento 

publicitario  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.992-P-2023 

conjuntamente con el expediente 269.399-C-2023, asunto n.° 30. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

78.— Interés municipal, realización de muestra fotográfica «Pariendo justicia en imágenes 

para resistir y persistir la memoria»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.637-P-2023, 

asunto n.° 31. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

79.— Creación Programa «Más nativas para Rosario»  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Debemos incorporar el de la concejala Ferrero. 

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.342- -2023, asunto n.° 32. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. Tiene la palabra la señora concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Simplemente para alcanzar por secretaría algunas modificaciones que ya fueron 

enviadas a Parlamentaria por correo electrónico, pero las traemos acá. Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muy bien. Concejala López, tiene la palabra. 

Sra. López.— Gracias, señora presidenta. 

 Para acompañar el proyecto en el cual está incorporando modificaciones la concejala 

Mónica Ferrero. Pero quiero hacer un reclamo: se va de este Concejo Municipal y no me aprobó el 

proyecto de los árboles frutales y que ahora, como secretaria de Género, vamos a ir a llevarlo 

adelante, porque luego de la recolección de los frutos, una vez que esté toda la ciudad llena de 

árboles frutales, vamos a hacer comida saludable para los barrios. 

 Gracias. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Resultó rencorosa la concejala López (risas). ¿Quiere decir algo, 

concejala Ferrero? 

Sra. Ferrero.— A la concejala López le acercamos una propuesta para que avance su iniciativa, y 

cuente conmigo para salir a plantar árboles en la ciudad, cuando usted guste. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchas gracias, concejala Ferrero. Si nadie más hace uso de la 

palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se procede a la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 
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80.— Manifestaciones 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Hemos llegado al fin del tratamiento de expedientes sobre tablas. 

 Quiero darles las gracias a todos los y las que hoy despedimos; no de los proyectos 

colectivos para lograr una mejor ciudad, porque cada uno de ustedes va a estar en alguna función, 

trabajando para ello, ya sea una responsabilidad pública o no: sé que vamos a seguir trabajando 

juntos y juntas. 

 Para mí ha sido —y sé que hablo en nombre de todos mis compañeros— un placer trabajar 

estos años con ustedes. En nombre propio y de muchos otros, les deseamos éxitos a todas y a todos 

en cada una de las funciones que van a desempeñar. 

 Obviamente, los comprometemos a seguir trabajando con este Concejo Municipal, codo a 

codo, para [solucionar] los problemas de esta ciudad. 

 Así que yo les pido un fuerte aplauso de todos para aquellos que hoy es su última sesión. 

(Aplausos) 

 Y esperemos no extrañarlos. Verlos seguido, trabajando juntos. Muchas gracias. 

 Tiene la palabra la concejala León. 

Sra. León.— Muchas gracias. 

 El Pitu [Salinas] dice que no es necesario, pero yo lo quiero al Pitu. Ha sido un gran 

compañero en la comisión de Presupuesto. 

 Voy a hablar muy poquito. Quiero decirles que me voy muy orgullosa de este Concejo, de 

cada uno de ustedes… dije que iba a hablar muy poquito. (Risas) 

 Realmente, lo digo de corazón. Cada uno, con mucha garra. Cada concejal puso toda su 

impronta. No importan las diferencias en este momento. Lo dijo hoy María Eugenia [Schmuck] en 

el discurso que dio, cuando la eligieron: aprovecho para felicitarte, María Eugenia; realmente, te lo 

merecés. Te deseo mucho éxito en estos cuatro años. A los concejales que se quedan, también. 

 Para mí ha sido un honor todos estos años. Me voy a un Ejecutivo, a un área muy vapuleada, 

muy complicada; voy a poner todo de mí. Me conocen. Soy terca. Espero que podamos trabajar 

juntos y juntas. Se lo merecen los niños y niñas de esta ciudad. Se lo merecen las familias que la 

están pasando muy mal. 

 Y decirles, nada más, que yo he pasado por muchos concejos. Ya se sabe. Pero este es un 

Concejo de gente sana. Y eso tiene un enorme valor. Nunca abandonen esa militancia tan real que 

tienen, que la sacan desde bien adentro, y que nos hace seres muy necesarios en una sociedad que 

está muy golpeada. 

 Muchas gracias por estos años, y mucha suerte. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala León. Tiene la palabra la concejala Teisa: a usted 

la vamos a tener cerquita. 

Sra. Teisa.— Gracias, presidenta. 

 También aprovecho para felicitarla por haber sido reelecta para conducir este Concejo 

Municipal. Solamente… gracias a cada uno de los concejales y concejalas, a cada uno de los 

trabajadores, y a mi equipo de trabajo que, la verdad, se pusieron «la diez». 

 Juntos, aprendimos. Fuimos muy respetados, y eso lo valoro un montón. Quiero 

agradecerles porque gracias a estos dos años que pasé por este Concejo Municipal, sinceramente 

considero que crecí un montón, y fue gracias a cada uno de los integrantes de este Concejo 

Municipal, llámese concejal, concejala, trabajador, presidencia, gente de planta, asesores de los 

distintos concejales y concejalas independientemente del partido político al que pertenezcamos. 

 No tengo más que palabras de agradecimiento. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Teisa. Tiene la palabra el concejal Rosúa. 

Sra. Rosúa.— Gracias, señora presidenta. 

 Muy cortito, porque soy de los que están convencidos que no podemos disociar la política de 

lo humano, y eso hace que estos momentos sean mucho más difíciles. 

 La verdad que acá lo disfruté mucho en términos políticos, en términos laborales, pero 

también como persona. 
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 Creo que descubrí varias cosas. Recién anotaba: una, que Daniela [León] tiene sentimientos 

(risas). Y que no es un tema menor. 

 La segunda, yo pensaba que es algo que aprendí acá, pero en verdad es algo que corroboré 

acá: la empatía por lo que le pasa al otro y la ética individual nos acerca mucho más a poder generar 

acuerdos, de lo que nos diferencian las posiciones ideológicas. Y eso es algo que se lo agradezco a 

usted, y que se lo agradezco a muchos de nuestros compañeros. 

 Voy a extrañar la Casa. Voy a extrañar a los trabajadores que, sinceramente, cada uno de los 

días me hacían sentir como en casa. Llegaba y me iba contento de estar acá. Y le voy a hacer un 

pedido: que cuiden este Concejo heterogéneo, este Concejo de convivencia democrática, este 

Concejo donde reinó la tolerancia, donde se pudo trabajar y construir acuerdos, a pesar de las 

diferencias, en un momento donde parece que el país va camino hacia otro lado. Valoremos ese 

tesoro tan preciado, no solo que tenemos, sino que supimos construir acá. Y vamos a estar no 

solamente extrañándolos, sino que visitándolos cada vez que podamos. 

 Se los agradezco muchísimo. La pasé muy, muy bien. Los voy a extrañar. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal. 

Sra. León.— (fuera del alcance del micrófono) ¿Puedo contestarle a Rosúa? 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Se sintió aludida la concejala León. Tiene la palabra. 

Sra. León.— Gracias, presidenta. Me sentí aludida, sí, por última vez (risas). 

 Quiero decirle que nunca entendí por qué Rosúa se sentó allá (señalando la banca del 

concejal Rosúa, risas). O sea, todavía no lo sé. 

 Pero bueno. Me llevo los mejores momentos con Rosúa en La Marina, así que… (risas) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Tiene la palabra el concejal Rosúa. 

Sr. Rosúa.— Una de las cosas que más voy a extrañar es comer tres veces por semana en La 

Marina. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Puede venir igual, concejal Rosúa. Tiene la palabra la concejala 

Rueda. 

Sra. Rueda.— Todas y todos extrañaremos La Marina. Por eso seguiremos viniendo a comer 

cuando sea posible. 

 Yo me voy a extender un poquito más, porque me corresponde por la carga empírica. Porque 

en realidad, recuerdo haber empezado en este Concejo con algunos cuestionamientos, porque yo no 

venía de la política. Entonces, había algunos cuestionamientos incluso de algunos colegas. 

 La verdad, siempre me quedó dando vueltas la idea rara que eso despertaba, porque yo había 

transitado estos pasillos desde mi tierna juventud como movilera de LT8 y además es importante, 

especialmente ahora, tal como decía el concejal Rosúa donde hay algunos embates que tienen que 

ver con los orígenes de la democracia, justamente a 40 años de la democracia, recuerdo uno de los 

momentos más tensos que se vivió acá en el Concejo Municipal, donde como los movileros, los 

concejales y los principales referentes de los partidos políticos casi literalmente diría, nos 

atrincheramos en la oficina que hoy es la presidencia, en ese momento también lo era, oficina donde 

hemos tenido tantas reuniones en estos últimos especiales cuatro años, para defender la democracia 

porque en ese momento, estamos hablando de 1987, había una amenaza que nosotros 

considerábamos como un inminente golpe de Estado por la rebelión Carapintada. Nos quedamos 

esperando los tanques del general Alais que nunca llegaron, de ahí quedó el chiste que entendemos 

unos pocos, esperando como los tanques del general Alais.  

Bueno, desde aquel momento hasta el día de hoy por eso yo recién no recuerdo si hablaba 

con Ciro [Seisas] o creo que con Rulo, que para mí también es un momento muy especial, voy a 

tratar de no emocionarme, porque hoy cuando estaba en el palco y asumía Alicia en mi lugar, tenía 

una mezcla de sentimientos muy encontrados porque yo decía, es una pena no poder jurar por un 

nuevo periodo porque realmente creo que lo gané, con un tránsito incesante por los territorios y con 

el trabajo que hemos llevado adelante con mis compañeros, con el interbloque, con todo el Concejo 

Municipal porque yo no me canso de defender este Concejo Municipal.  
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Ante algunos embates siempre digo que el Concejo ha mejorado muchísimo a lo largo de los 

años, también como periodista he cubierto los escándalos del circo Vostok, de Fibraca, de un 

montón de causas vinculadas con corrupción de concejales que ahora hace muchos años que no se 

dan. Entonces ha habido una evolución notable, clara, contundente, importante y como decíamos 

también hace un ratito, de enorme trabajo de consenso, creo que lo dice en el aviso publicitario del 

Concejo Municipal, construyendo consensos con un gran esfuerzo.  

Así que agradezco mucho las gestiones tuyas, especialmente María Eugenia [Schmuck], sé 

que no corresponde, señora presidenta, vamos a seguir el protocolo, pero bueno, ha sido un enorme 

esfuerzo de búsqueda de consenso, sobre todo en un periodo, me tocó asumir en un momento, la 

verdad, nunca lo imaginé, inédito en la historia, porque asumimos, los que asumimos en el 2019, 

entramos al Concejo con un montón de expectativas y de golpe vino la pandemia y nos dijeron que 

durante tres semanas no podíamos salir, y encima dijeron los más conocidos que no salgan, entre los 

cuales estaba yo, y estábamos como leones enjaulados recibiendo llamados de organizaciones que 

pedían alimento, fue un momento terrible y el Concejo, en realidad todo el espectro político, intentó 

responder lo más rápido posible, pero acá nos desatamos con una serie de medidas que fueron 

aprendizaje conjunto, empezamos a sesionar por zoom, pero nunca paramos de trabajar. 

Y a los pocos días pudimos empezar a salir por lo territorios a tenderle la mano a los vecinos que 

estaban en un momento de tremenda desesperación.  

Así que bueno, después de estos cuatro años raros, pero de un aprendizaje tremendo y muy 

profundo, tenemos este desafío que todos ustedes saben me ha tomado un poco de sorpresa y que ha 

generado un poco de conmoción a partir de la toma de una decisión que me costó bastante, pero 

bueno, con el compromiso de siempre y aparte con el convencimiento absoluto de que quede una 

compañera maravillosa que va a honrar muchísimo esta banca como es Alicia Pino que juró hoy, y 

con la convicción de que vamos a seguir trabajando juntes y que además vamos a seguir con la 

misma práctica que hicimos acá en el Concejo Municipal transitando los territorios, en este caso se 

amplían un poco más a la enorme y diversa provincia de Santa Fe, para seguir, o por lo menos lo 

intentaremos, garantizando derechos y construyendo convivencia, que eso es algo del aprendizaje 

que me llevo. 

Así que muchas gracias a todos por el apoyo, por el cariño porque en muchos casos a pesar 

de pertenecer a espacios políticos distintos, hemos formado un vínculo de respeto y de gran cariño. 

Gracias, gracias enormes y seguiremos con algunos cruzándonos por la ciudad de Santa Fe, por la 

cordial, allí nos seguiremos viendo y otros acá en Rosario, por supuesto. Gracias. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Rueda. Tiene la palabra el señor concejal 

Rosselló.  

Sr. Rosselló.— Gracias, señora presidenta. En primer lugar, la felicito, se lo tiene más que 

merecido. Pensaba, cuando hablaba que yo no quería hablar, no podía hablar en realidad, pensaba 

que la calidad de las instituciones la determina las personas que la dirigen y éste es un Concejo que 

tiene calidad humana y ésa es una característica como se la marcaban hoy a usted con respecto a la 

predisposición, escuchar y la verdad que usted le pone esa impronta y por eso este Concejo 

Municipal es como es, por eso funciona como funciona.  

Quiero agradecer después de tantos años a todos los trabajadores del Concejo; también 

quiero agradecer a mis compañeros concejales, saben que les tengo mucho afecto, más allá de las 

discusiones, de las peleas; Fernanda  [Gigliani] me mira y se ríe, pero…y creo que ése es un valor 

determinante, y en justa correspondencia, cuando fui elegido presidente, usted habló presidenta y 

dijo una cosa que me impresionó, pero me llenó mucho de orgullo porque lo impresionó a mi papá 

que se fue el año pasado. Que se puede ser buena persona en la política. Y usted dijo eso de mí y mi 

papá me lo remarcó durante mucho tiempo y fue el activo más importante porque siempre quise que 

mi papá esté orgulloso de mí y creo que ese orgullo se manifiesta con eso, con ser una buena 

persona, con ser una persona que puede dialogar, que actúa no de mala fe y creo que ésa es la mejor 

enseñanza que un padre le puede dar a un hijo y yo me siento afortunado por eso. Pero en este día 

que considero que no es una despedida, es una hasta luego porque no tiene que ver con ser concejal, 
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tiene que ver con seguir trabajando para los demás, que es lo que  nos motiva estar acá, quiero 

agradecerle a todos y quiero que todos sepan que les tengo mucho afecto durante todos estos años 

hay sido muy importantes para mí, han sido lo principal de mi vida, más allá de mi familia y estoy 

orgulloso por eso, estoy orgulloso de ser parte y con orgullo voy a decir que fui concejal y eso 

también se lo debo a usted. Así que estoy contento, conmocionado, feliz y sepan que siempre, 

siempre pueden contar conmigo. Muchas gracias. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala Rosselló. Tiene la palabra el señor concejal 

Seisas. 

Sr. Seisas.— Gracias, señora presidenta. La verdad que no tenía previsto hablar, pero quería 

destacar esta etapa que la verdad fue más breve de lo que hubiéramos pensado cuando tomé la 

decisión y fue una decisión, yo siempre hablo en plural porque fue una decisión colectiva hasta en 

mi fuero interno, yo no hago nada solo, hago todo en equipo. Tuve un equipo muy importante que 

fue el de mi familia que me ayudó a tomar la decisión de involucrarme con la política en un 

momento que no invitaba para nada a tomar esa clase de decisiones.  

De todas maneras, nunca me arrepentí, ésa es una pregunta que me hacen siempre, porque 

de verdad pienso que a pesar de venir de un medio de comunicación y no tener la experiencia en 

política, la política es algo en lo que tenemos que dejar de creer nunca porque es de verdad la 

herramienta que nos puede permitir superar nuestras diferencias y afrontar los problemas que con su 

enorme complejidad nos plantea la realidad.  

Esto suena una frase hecha, pero es de verdad, empíricamente comprobado, no hay otra 

forma de intentar resolver que no sea acordando. Y la enseñanza más grande que yo me llevo de 

este lugar, no solamente la de mis compañeros de bloque de los cuales aprendí desde el primer día, 

sino de aquellos que no forman parte de mi bloque y que no piensan como yo. Yo de ahí extraigo las 

enseñanzas y los aprendizajes más valiosos porque me han obligado a colocarme en lugares donde 

naturalmente no me hubiese colocado a pensar las cosas o adquirir ángulos que no hubiese tenido 

naturalmente. Y eso es, me parece lo más importante de la política y de hacer política, porque en los 

medios de comunicación se vive también una realidad que a veces es oscilante porque empuja, hay 

un resultado que empuja y acá el resultado que empuja no se mide en un número inmediato, el 

resultado que empuja acá se mide con el tiempo, se mide con la construcción, nada es rápido, pero 

si está bien hecho dura para toda la vida y formar parte de ese proceso, es un enorme privilegio.  

No he hecho uso de la palabra en muchas oportunidades y eso yo lo sé, pero fue una 

elección consciente y eso también lo quiero subrayar ya que tengo la oportunidad de hablar hoy, 

porque considero que cada palabra en cada momento, cada discusión que se estira muchas veces nos 

está quitando tiempo de otras cosas y no quise, por expresar una opinión, abusar de ese tiempo y 

elegí los momentos en los que sentí que no podía no hablar.  

Quiero agradecerles a todos y a todas, quiero agradecer el aprendizaje que obtuve de 

concejales, como lo dije antes, de otras fuerzas políticas porque siento que me han enriquecido y 

que me prepararon o empezaron a hacerlo para la próxima etapa que me toca vivir, para la cual 

también subrayo y les digo cuenten conmigo. Soy el senador de todos los rosarinos y rosarinas y del 

departamento, localidades, quiero decir comunas, me distrae la concejala Irigoitia, ya me está 

pidiendo cosas, y ciudades, cuenten conmigo, porque estoy ahí para eso. Muchas gracias. 

(Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejal Seisas. Concejal Megna, y después concejala 

Ferrero. 

Sr. Megna.— ¡Cuántos representantes vamos a tener esta vuelta! Creo que, por primera vez, me 

parece, tanto representantes.  

Sra. Presidenta (Schmuck).— Lo escuchamos, concejal Megna. 

Sr. Megna.— Estaba esperando que termine de saludar, señora presidenta. Ahora. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ahora sí. 

Sr. Megna.— Bueno, primero y principal, señora presidenta, quiero abrazarla con lo más profundo 

de mi corazón, felicitándola por este nuevo cargo, que sé que lo va a hacer perfectamente bien, 
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como lo hizo estos 4 años pasados, y yo voy a estar acompañándola desde mi humilde lugar de 

ciudadano común, como dicen acá, mandato cumplido.  

Pero mi función en esta vida, creo, que es cocinar. No solamente una comida, cocinar varias 

cosas, y quiero cocinar a partir de ahora los barrios para esos chiquitos que menos tienen, llevándole 

la proteína, que era el proyecto que yo tenía en mente en principio, y esta maldita pandemia lo 

arruinó.  

Pero, bueno, no, esto no termina acá, recién empieza para mí, y voy a luchar para que estos 2 

años pueda lograr volver a este Concejo, porque es lo que más deseo en este momento. Lamenté 

muchísimo que me faltaran esos poquitos votos para renovar, pero creo que, si Dios lo dispuso así, 

yo lo tengo que aceptar de esa manera, y lo que viene será maravilloso. 

Así que quiero decirle con esto, que volveré y seré sillones. (Risas)  

Pero antes de irme quiero agradecerles a todos, sinceramente lo digo, por el cariño tan profundo que 

sentí de todos lo que pertenecen a este Concejo Municipal. A todos. Hay un montón de gente que no 

ve ahora, pero que, bueno, me la cruzo por el pasillo permanentemente, y siempre con una sonrisa, 

con un cariño, con una palabra de amor. Así que me voy lleno, lleno de felicidad. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchas gracias concejal Megna. Concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Bueno, ahí le dejamos un libro de recetas al concejal Megna… 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Que no nos cocinó nunca, quiero decirlo públicamente. Me enseñó 

a cortar la cebolla, es verdad, una vez, no aprendí igual, necesito más clases. Concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.— Porque, bueno, se puso de moda saludar, así que no quiero parecer mala onda. Voy 

a ser breve también.  

Primero felicitarla a usted, presidenta, Mariu, que la conozco desde chiquita, que nos 

arrancábamos los carteles, siempre decimos, así que para mí ha sido un honor transitar estos años 

con compañeros y colegas de la militancia, años difíciles que nos tocaron, como decía Susana 

[Rueda], cuando arrancamos, porque yo venía de trabajar en el Ejecutivo muchos años, y venía a un 

lugar bastante desconocido para mí, y —bueno—, nos tocó la pandemia y la verdad que poder 

adaptarnos a conocer un poco la dinámica del Concejo me tomó un poco más de tiempo.  

Pero yo soy una militante política, vine a este espacio con una profunda vocación de trabajar 

por la ciudad, de trabajar en pos de lo que la ciudad necesitaba, y, bueno, encontré en el Concejo, un 

lugar donde aprendí mucho más de los disensos que los consensos, aprendí cómo uno puede 

articular, incluso con aquellos que parecían otrora adversarios, desde donde uno venía del territorio, 

y que esas disputas pueden seguir existiendo pero que estos lugares sirvan para construir una mirada 

común de la ciudad, y me parece que ese trabajo existió, que además usted, desde la presidencia ha 

logrado, digamos, construir un trabajo desde las distintas miradas, y que realmente le deseo todo el 

éxito hacia adelante, y que los nuevos concejales y concejalas que se suman, puedan incluso 

mejorar todo el trabajo que pudimos llevar adelante estos años. 

Me quedo en la ciudad, me quedo a trabajar en el equipo del intendente, con el mismo 

compromiso de siempre y más, porque creo que la ciudad nos necesita como nunca, y, bueno, tanto 

a Normita [López] que me invitó a que la venga a visitar, como al resto de los concejales, mi mayor 

agradecimiento y admiración por todos los que trabajan con mucho compromiso por esta ciudad, 

por esta Provincia también, y que ojalá que la senda del futuro nos encuentre trabajando juntos en 

más de una oportunidad.  

Gracias, señora presidenta, y gracias a todas y a todos mis compañeros. (Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Muchas gracias concejala Ferrero. ¿Alguien más va a hacer uso de 

la palabra? Sí, concejala Irizar, pero usted no se va. a usted la vamos a retener 2 años furiosamente. 

Sra. Irizar.— No, yo muy breve. La verdad que no me puedo imaginar este Concejo Municipal sin 

la concejala León. Me cuesta horrores, y se lo quiero decir, y la verdad que han sido muchos años 

de construcción. Creo que muchos de nosotros estamos movilizados, porque —lo hablaba recién 

con Fabri [Fiatti]— termina una etapa del Frente Progresista, como llegamos muchos hasta acá, la 

verdad que ha sido un honor compartir el camino desde el lugar que nos tocara, ¿no?, yo fui siempre 

más la mala de los números muchos años, parecía la dura, pero no soy dura, tanto con usted, que la 
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verdad que ha sido un lujo estos años; Martín [Rosúa]; con Daniela [León], que realmente tenemos 

un recorrido de muchos años; con Alejandro [Rosselló],  también con quien teníamos muchas 

diferencias ideológicas, pero que cuando fue presidente por consenso, siendo de la oposición, 

pudimos trabajar muy bien, y lograr consenso para muchos temas importantes de la ciudad, y eso 

habla de una construcción democrática, del diálogo, del esfuerzo de todos, porque en esto cedemos 

todos un poquito para lograr los objetivos importantes. También el respeto, Pitu [Salinas], Silvana 

[Teisa], que fueron personas que veníamos con historias ideológicas muy distintas, hemos podido 

trabajar muy bien en las comisiones en las que nos tocaron. Luce [Ferradas], que también parte y no 

quiso hablar. Ariel Cozzoni que parte, Marina [Magnani] que hoy no está. No quería olvidarme de 

despedirlo a Aldo Pedro Poy, que ha sido una gran parte de este proyecto político, y se merece un 

gran reconocimiento. (Aplausos) Y que ha sido una persona que a lo largo de estos años ha 

trabajado mucho por el deporte, y que ha sido un puntal, y que ha estado allí acompañándonos, y 

que, bueno, está con un tema de una operación de rodilla, que esperamos, si nos está viendo, que se 

recupere muy pronto. A todos, Ciro, Susana, Moni, mi compañera a quien voy a extrañar pero que 

va a cumplir funciones en el Departamento Ejecutivo; a todos, realmente creo que hemos sido 

ejemplo. Me siento de las más viejas. La verdad, Normi, estamos quedando pocas de la vieja 

guardia. Fer, también, que hace muchos años que está. Anita, Charly, que ahora lo voy a tener en el 

interbloque; va a ser difícil, pero lo voy a intentar (risas).  

Y Fabri, que no lo conocía, y la verdad que ha sido un gran laburante todos estos años, que 

atravesó momentos muy duros y nunca bajó los brazos, y tuvo un compromiso ejemplar. Para 

aquellos que dicen que los políticos no trabajamos, realmente creo que Fabri ha sido un ejemplo 

para todos, que atravesando momentos muy duros de salud nunca bajó los brazos, nunca dejó de 

cumplir con sus responsabilidades y por continuar su mandato. (Aplausos). Y empieza el nuevo, 

pero merece un gran reconocimiento. No quería olvidarme de Aldo [Poy], que no está. Y también 

Marina [Magnani], que con las diferencias que hemos tenido ha sido una persona con la que a lo 

largo de estos años hemos trabajado muy bien. Eso solamente; gracias, señora presidenta. 

(Aplausos). 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Gracias, concejala. Concejal Tessandori, tiene la palabra. 

Sr. Tessandori.— Le dije a la concejala León recién que iba a decir que no iba a hablar y no voy a 

hablar. Es que no me voy, me han confinado a la próxima sesión, el próximo 18 para estar presente 

en la sesión con todos ustedes y aguantar la maratónica sesión, así que formalmente les pido a todos 

mis colegas concejales que hagamos las cosas rápido, ese día que además es el cumpleaños de mi 

nieta, y quiero llegar a tiempo. 

A la presidenta ya le dije lo que le quería decir en la sesión preparatoria; lo reitero 

absolutamente. Y a los restantes concejales les agradezco, por supuesto, el habernos recibido a 

Valeria [Schvartz] y a mí con el bloque Volver a Rosario, como si fuéramos expertos en política, 

que no lo somos. Nos acercamos a la gente, obviamente, tuvimos un gran encuentro con todos 

ustedes, por más que, como decía recién la concejala Irizar, tuviéramos disidencias o posiciones 

contrapuestas, siempre con mucho respeto. 

Qué decir de Fabrizio Fiatti; fue Don Quijote de la Mancha, peleó contra los molinos de 

viento y fue un adalid, realmente, un ejemplo. Sinceramente cuando uno habla de ejemplos, tendría 

que focalizarse en ese tipo de luchas que hizo Fabrizio. No solamente en la parte personal, sino en 

la parte política en todos estos años, así que te agradezco realmente. (Aplausos). 

A Ciro Seisas lo tenía de compañero en De 12 a 14, y lo sigo teniendo de gran amigo. 

Institucionalizó el «querido Miguel», que no sé de dónde lo sacó, pero quedó el «querido Miguel», 

y muchos me saludan así, son las constantes del periodismo.  

Como Susana Rueda cuando me contó que en el caso Masciaro estuvo en la cárcel con él. 

¿Te acordás que me contaste, cuando fuiste movilera, que entraste a hacer una nota? Tenía 20 años, 

Susana, y todos se daban vuelta para mirarla, porque tenía una belleza inconmensurable. (Risas). 

Simplemente para graficar el vuelo de Susana Rueda. (Dialogan). Yo hablo en este momento, es mi 

turno. (Risas). Verónica Irizar, con el apellido que tiene siempre lleva el barco a buen puerto, así 
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que nos quedamos tranquilos. Nadia Amalevi, me enteré de que le dicen María Elena, ¿no sé si 

tiene que ver con Casados con hijos? La grafica; cuando se pone mal, agarrate fuerte. (Risas). 

Mónica Ferrero, también, gracias por todo. De Marcelo Megna, ni hablar, un gran amigo. 

¿Con Martín Rosúa nos vamos a ver más seguido? No sé, espero que nos veamos más seguido; 

gracias por todo, también. A la gente de Ciudad Futura le quiero agradecer enormemente porque a 

pesar de las disidencias siempre hemos tenido un gran respeto, especialmente a Luz Ferradas, un 

gran aplauso para Luz. (Aplausos). Una demostración palpable de cómo se puede hacer política 

desde otro aspecto y tener un gran respeto por el otro. Gracias, Luz, te lo agradecemos.  

Por supuesto a Jesica Pellegrini, compañera de banco; le tiré algunos chistes alguna vez y se 

ponía mal. (Risas). A Juan Monteverde: te pido disculpas, Juan, si algún chistido mío te ha 

molestado cuando hablabas, formalmente. Lo corregí porque pienso que hay que corregirse 

permanentemente. Tenemos tiempo hasta terminar nuestros días de corregir nuestros errores y 

potenciar nuestras virtudes. 

Charly Cardozo; gracias, Charly, un fenómeno, rockero, ahora se va a ver a Tan Biónica, 

una cosa maravillosa. Ariel Cozzoni, una lástima que no nos sigas acompañando; la verdad es que 

fue un gusto estar con vos, Chancha, sinceramente. Te comenté muchas veces, los goles de 

Cozzoni. Salvo la patada que le pegó esa vez a Albarenque, de Central, que casi lo mata en un 

partido clásico. Estás perdonado, querido Ariel. (Risas). 

Alejandro Rosselló, gracias por todo, también, a Alejandro. Daniela León, sí tiene 

sentimientos Daniela, por favor, la reina leona del Concejo; gracias. Silvana Teisa, el afecto, gracias 

por todo, con las disidencias que hemos tenido, pero siempre también con un gran respeto personal. 

Fernanda Gigliani, ni hablar. Lo que quisiera pedir para Fernanda Gigliani es simplemente 

que pongan un tope cuando hable, cuando se excede de los cinco minutos, porque Fernanda te 

liquida, te envuelve. Bueno, la concejala gestante, dentro de unos meses tendremos a tu hija 

[dirigiéndose a la concejala Irigoitia].   

¿Quién me queda? Norma López; gracias por todo, Norma; no se va, pero yo la saludo. 

Anita Martínez, periodista deportiva; gracias a Anita, también. Me quedó Caren Tepp. Hoy te 

viniste de Monteverde, por el vestido; gracias, Caren, también, por todo. 

A todos ustedes, a los empleados, a los muchachos que nos acompañaron siempre, que nos 

trajeron un café. Después paso la factura de la colita de cuadril de la Parlamentaria. Fueron dos en 

dos años, que hizo Dany. (Risas y aplausos). 

A Valeria Schvartz, mi compañera de banca, que también la quiero mucho y hemos 

aprendido mucho en estos dos años y esperamos seguir aprendiendo. Así que hasta el próximo 18 

en la sesión maratónica, que espero que sea más corta que nunca, así me puedo ir más temprano. 

Tengo mucha edad, ya estoy cerca de los 70; estoy en el umbral de la desesperación. 

A todos muchas gracias, realmente un afecto a todo el mundo del Concejo, y estaré 

permanentemente con ustedes, por supuesto; estaremos cerquita si es que se ratifica todo el lunes. 

Gracias a todos. (Aplausos). 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Concejal Cozzoni, tiene la palabra. 

Sr. Cozzoni.— Gracias, presidenta. Simplemente para decirte gracias, Mariu. La verdad es que 

fueron cuatro años maravillosos. Gracias a todos y a todas. Le quiero agradecer mucho a mi equipo 

de trabajo, creo que Luisa [Donni] tuvo una paciencia fenomenal, la única con experiencia. A 

Daiana, Adriana y a todos los empleados y empleadas. Desde que nos sirve el café en la comisión 

de Labor Parlamentaria al que nos sirve el vaso de agua, al que nos recibe todos los días; 

muchísimas gracias, son el verdadero sostén de este Concejo.  

Gracias por cómo me recibieron. Me voy feliz, y no cambien los números telefónicos, 

porque los vamos a molestar; y el que cambia, que avise, por favor. (Risas). Así que muchísimas 

gracias a todos. 

No voy a hacer como Miguel [Tessandori], que los nombró a todos. Ya dije a todos y a 

todas. Pero voy a nombrar a dos personas que me ayudaron mucho desde que entré: concejal 

mandato cumplido Andrés Giménez, que me dio una contención bárbara (aplausos); y a la 
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concejala Fernanda Gigliani, que me abrió las puertas, que me puso a Macarena y a Juan a 

disposición para que ayudaran a las chicas que no tenían experiencia parlamentaria, así que le 

agradezco muchísimo. 

La verdad que fueron muy gentiles conmigo y me llevo el mejor de los recuerdos. Gracias. 

(Aplausos) 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ahora sí, si nadie más va a hacer uso de la palabra, quería tomarme 

la licencia de hacer una mención especial a la concejala Marina Magnani, si nos está escuchando 

(aplausos) o alguien le cuente. La verdad que, me llevo además de muchas enseñanzas de Marina, 

Marina es una gran laburante, con convicciones firmes. Hemos logrado, este Concejo ha logrado 

que Roy López Molina y Marina [Magnani] laburaran juntos, por ejemplo, durante mucho tiempo. 

Y eso hay que agradecérselo, la predisposición de una compañera de batallas como ella. 

También quiero hacer una mención especial a los dos compañeros de Ciudad Futura que se 

van, que no hablan, pero lo quiero decir, a Luz Ferradas, a Pitu Salinas, a Pitu lo vamos a seguir 

teniendo, lo vamos a seguir molestando (aplausos). También dos laburantes tremendos. Y a Luce 

porque, además de ser una gran militante, de la cual he aprendido mucho, sinceramente lo digo. 

Aprendí mucho, mucho de vos (dirigiéndose a la concejala Ferradas), te vamos a seguir 

necesitando porque toda la causa de los humedales sigue y quiero que sigas comprometida, aunque 

no sea desde tu función de presidenta de Ecología, creo que también las causas cuando tienen la 

pasión que vos llevás en cada uno de los emprendimientos que liderás, hay que respetar que esas 

personas sigan en esas aventuras en las que nos embarcamos juntas y te voy a necesitar. Así que 

espero que me acompañes y nos acompañes en esa causa y en todo lo que tengamos por delante. 

Y por supuesto, a todos los que se van pero que los vamos a seguir teniendo cerca, quería 

hacer esta mención a estas personas que no hablan, o que no están. Ahora va a hablar Luce porque 

la obligué. A Aldo Poy, que lo queremos mucho también, que también lo nombró Vero Irizar, que 

además hoy fue abuelo me dicen por acá. (Aplausos)  

Ahora queremos escucharla a Luce.  

Sra. Ferradas.— No me filmen que voy a llorar, vengo llorando desde ayer con la distinción de 

Beba Linaro. No me voy a ningún lado, sigo acá en el Concejo, voy a seguir trabajando con el 

bloque, yo soy una militante. Me parece raro agradecer de manera individual, porque acá estoy en 

representación de mis compañeros y compañeras, soy además una empleada municipal 

(visiblemente emocionada) que me llena de orgullo. Así que, a todos mis compañeros y compañeras 

que trabajan acá, un saludo y una felicitación. Sigamos defendiendo el lugar que nos toca, sigamos 

defendiendo lo público que tan vapuleado está, que tan necesario es. Les agradezco a mis 

compañeras, también, las voy a nombrar porque si no voy a quedar para mal: Noe, Guada, Ani, 

Ceci, mis compañeras de militancia Furia feminista. A mis compañeros y compañeras de Ciudad 

Futura, que trabajamos a la par y vamos a seguir haciéndolo. Llevo el saludo del Pitu, también, a 

todo el equipo. 

Muchas veces me sentí incómoda y creo que hice sentir incómodos a muchos, así que 

estamos a mano y seguiremos en esta tarea porque, bueno, hoy no termina nada, el compromiso es 

para toda la vida. Muchas gracias. (Aplausos) 

 

81.— Cierre 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Ahora sí, entonces, si nadie más va a hacer uso de la palabra, 

damos por finalizada esta última sesión ordinaria de este Concejo Municipal. Muchas gracias a 

todos y todas. (Aplausos) 

—Son las 18:44. 
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